

GENERACIÓN SUSTENTABLE: acciones, emprendimientos y redes a favor de la inclusión y la sostenibilidad



Generación Sustentable. Liderando el Cambio hacia la Sostenibilidad

En el boletín del mes de julio 2024 te ofrecemos información acerca de las actividades que realizan los equipos locales de Fundación Tierra Viva y Esbaratao en el marco del proyecto Generación Sustentable. También se incluye información importante y variada, acerca del desarrollo sostenible. Gracias por acompañarnos un mes más.

 Equipo editor

Generación sustentable: nos preparamos para el Día Mundial de Playas



Fundación Tierra Viva

Un nutrido grupo de jóvenes Rovers Scouts se convirtió en Capitanes de Playa en una capacitación especial efectuada el pasado 6 de julio en las instalaciones de La Colmena, en Naguanagua, estado Carabobo.

Esta actividad se realizó en el marco del programa formativo “Escultismo y liderazgo ambiental” del proyecto Generación Sustentable.

¡SIGUE LEYENDO!

Senderistas del Parque Fila de la Guacamaya se capacitan para el trabajo en equipo



Diego Trejo

El domingo 14 de julio se desarrolló en la comunidad la Guacamaya II, municipio Valencia, estado Carabobo, la tercera clase sobre la importancia de la organización y el trabajo en equipo, actividad realizada para agrupaciones y senderistas que hacen vida ecológica y turística en la serranía del Parque Municipal Filas de la Guacamaya.

[¡SIGUE LEYENDO!](#)

“Creadorxs de la Moda Consciente” culmina con éxito su segunda edición



Redsoc

El pasado sábado 20 de julio, Esbaratao celebró en Caracas la clausura de la segunda edición del programa formativo “Creadorxs de la Moda Consciente”, una actividad enmarcada en el proyecto “Generación Sustentable”, que busca impulsar la moda sostenible en Venezuela.

¡SIGUE LEYENDO!

Los jóvenes hablan sobre el proyecto

¿Te interesa saber cómo puedes ser un agente de cambio? En este video, cuatro jóvenes creadoras nos cuentan en primera persona su experiencia en el ciclo formativo "Creadorxs de la Moda Consciente". Descubre cómo han desarrollado sus habilidades, qué las motivó a participar y cómo planean aplicar sus conocimientos para construir un futuro más sostenible. ¡No te pierdas esta oportunidad de conocer a algunas protagonistas de la Generación Sustentable y acompañarlas en esta emocionante iniciativa!



Cofinanciado por la Unión Europea

FUNDACIÓN TIERRA VIVA

Redsoc Red Venezolana de Organizaciones para el Desarrollo Social

GENERACIÓN SOSTENTABLE

Proyecto Generación Sustentable: acciones, emprendimientos y redes a favor de la inclusión y la sustentabilidad

Testimonios inspiradores desde ESBARATAO

¡HAZ CLIC AQUÍ PARA VER EL VIDEO!

LECTURAS RECOMENDADAS

En las últimas semanas, hemos sido testigos de cómo nuestro estilo de vida y las tendencias globales están dejando una huella cada vez más profunda en nuestro planeta.

Los tres artículos que presentamos en esta edición nos invitan a reflexionar sobre cómo nuestras acciones individuales y colectivas están impactando el medio ambiente y a buscar soluciones más sostenibles para el futuro.

El boom digital amenaza el medio ambiente

- Noticias ONU

Las tecnologías digitales tienen sus ventajas, pero el auge de comercio electrónico que vivimos podría dañar gravemente el medio ambiente, ya que la economía digital aumenta significativamente el consumo de energía, además de que genera muchos desechos -advierte la conferencia para el comercio- e insta a invertir en energías renovables para un futuro energético sostenible.

¡SIGUE LEYENDO!

El cambio climático y la alta demanda de madera presionan cada vez más a los bosques

- Noticias ONU

El calentamiento del planeta vuelve a esos ecosistemas más vulnerables a incendios y plagas, entre otros lastres. Además, la producción mundial de madera se mantiene en niveles récord y se proyecta que aumente hasta un 49% para 2050, alerta un informe de la agencia para la alimentación y la agricultura.

¡SIGUE LEYENDO!

Hacer algo nuevo a partir de algo existente está de moda: todo lo que necesitas saber sobre el “upcycling”

– Esmee Blaazer

¿Qué diseñadores de moda han abrazado el upcycling? ¿Qué dimensiones abarca este movimiento? Y, ¿cuál es su verdadera relevancia entre los consumidores? Si deseas explorar más sobre esta forma de reciclaje creativo y sus implicaciones, este artículo te proporcionará toda la información que necesitas.

¡SIGUE LEYENDO!

GENSUSGRAMA



El Gensusgrama de Fundación Impronta, en el contexto del proyecto Generación Sustentable, presenta una visión clara y concisa de su misión y el impacto que busca generar en la sociedad. También la imagen de Fundación Impronta evidencia un compromiso sólido con el desarrollo integral de los jóvenes, la promoción de la ciudadanía activa y la construcción de un futuro más sostenible.

Al formar parte del proyecto Generación Sustentable, Fundación Impronta contribuye a fortalecer el tejido social y a empoderar a las nuevas generaciones para que sean agentes de cambio en sus comunidades.

MENSAJE INSPIRADOR

"Cada pequeña cosa que haces realmente importa, y ayuda a construir el mundo en el que quieres vivir".

- Wangari Maathai

La fallecida activista medioambiental y ganadora del Premio Nobel de la Paz en 2004, Wangari Maathai, nos alienta a reconocer el poder de nuestras acciones individuales. Su cita resalta que cada elección, no importa cuán pequeña, contribuye a la creación del entorno en el que deseamos vivir

Gracias por leer nuestro Boletín. Agradecemos tus comentarios.

Escríbenos al correo: gsustentable23.27@gmail.com

¿Te gustó este boletín?

SUSCRÍBETE

Este boletín ha sido producido con el apoyo financiero de la Unión Europea. Su contenido es responsabilidad exclusiva de los especialistas de Fundación Tierra Viva y Redsoc y no refleja necesariamente los puntos de vista de la Unión Europea.